



Le préfet du Diamaré Ernest Samuel Christian Ebelle est sans abri depuis quelques jours. Pour cause, un incendie a ravagé la résidence de l'administrateur située au quartier Pitaoré.

D'après les témoignages, les flammes auraient déclenché aux environs de 14 h alors qu'aucun habitant de la maison n'était là.

Sous le regard impuissant du voisinage, les gigantesques flammes ont réduit en cendres tout le contenu de la maison. Rien n'a été récupéré de cette maison, tout a été consumé vêtements, documents et autres a-t-on appris.

C'est par téléphone qu'un voisin a informé le préfet qui était à son service.

Informé, le gouverneur de la région de l'Extrême-Nord Midjiyawa Bakari, est descendu sur les lieux pour apporter des messages de réconfort à son collaborateur.

Les sapeurs-pompiers ont néanmoins réussi à circonscrire les flammes. Une enquête a été ouverte pour déterminer les causes de l'incendie.